
 CHORALE

« A PORTEE DE VOIX »

COMPTE RENDU 
ASSEMBLEE GENERALE

 LE 20  Octobre 2020 - 21h30

Nombre de membres présents : 34 personnes 

Nombre de membres représentés : 0

Le quorum étant atteint, l’assemblée générale peut valablement délibérer.

Ordre du jour

 Mot de la présidente
 Rapport d’activité

 Rapport de trésorerie et budget prévisionnel

 Projets 2022/2023

 Actualités de la Saint Médard 
 Divers

Début de la séance à 21h00

 Mot de la présidente  

Je tiens d’abord à vous remercier de votre présence.
La saison 2021/2022 a été une année de transition après la pandémie, Maintenant
nous   reprenons   notre   activité   de   pied   ferme   avec   de   nouveaux   choristes   (12
nouveaux et 5 revenants). 
J’espère que nous pourrons participer à des concerts durant la période à venir.
Ces concerts qui participent à un stress indéniable sont toutefois la finalité de nos
répétitions du jeudi.
Je remercie Yannick, notre chef de chœur, qui a réussi à garder le cap pendant toute
la période passée et qui s’active à nouveau pour nous faire partager son amour de la
musique et du chant.

• Rapport d’activité 2021/2022  

La   rentrée   2021   a   eu   lieu   le   9   septembre   2021   avec   l’arrivée   de   8   nouveaux
choristes  répartis  entre   les 3  pupitres.  Cela  a permis  de maintenir   l’effectif   de  la
chorale à un nombre correct de 37 choristes plus notre chef de chœur.
Les répétitions ont donc repris le jeudi de 20 h 15 à 22 h 15.
Outre ces répétitions, les activités de la chorale concernent :



-   Le   journal   «   l’écho   râleur   »   rédigé   par   Yannick.   N’oubliez   pas   de   le   lire   car   il
contient de nombreuses informations sur nos répétions, la vie de l’association, etc. .
- Le site de la chorale est géré par Bernard , notre web-master.
- Le Forum des associations a lieu tout début septembre. Nous y participons chaque
année   et   cela   nous   permet   de   nous   faire   connaître   et   de   recruter   de   nouveaux
choristes.
Le foyer : Comme je vous l’ai rappelé chaque section doit participer à la tenue du
foyer 2 week-end par an. Durant la saison 2021/2022 nous n’avons pas eu à remplir
cette   obligation   mais   tout   étant   rentré   dans   l’ordre,   pour   le   moment,   nous
accomplirons notre engagement le samedi 19 novembre.
Les concerts : Comme je vous l’ai précisé, ceux-ci sont indispensables pour l’activité
de   la   section,   Nous   avions   prévu   un   concert   le   28   mars   2022   à   la   Maison   de
Quartier, mais nous avons décidé de l’annuler car nous avons jugé que nous n’étions
pas au point après une interruption de la chorale.
Cette   année   commence   bien   et   notre   concert   est   prévu   le   1er   avril   2023.   La
présence de l’ensemble des choristes est indispensable pour ne pas déséquilibrer
les pupitres.
Je rappelle la tenue de concert : jean bleu foncé, chemise ou chemisier blanc.
Nous ajoutons des écharpes en soie de couleur pour les femmes et des pochettes
assorties pour les hommes, fournies par la chorale

Parmi   les   projets   nous   envisageons   de   participer   au   concert   organisé   pour   les
Restos du Cœur le 19 mars 2023 à Rezé. Bernard, nous en parlera.
J’ai par ailleurs à cœur de faire plaisir à nos anciens en maison de retraite et nous
organiserons une petite prestation d’après midi en Janvier à la maison de retraite de
la Haute Mitrie.

Et   pour   finir   n’oublions   pas   les   moments   de   convivialités   :   compte   tenu   de   la
pandémie, nous n’avons pu organisé notre repas prévu le 16 décembre 2021.
Mais heureusement nous avons réussi à nous réunir mi juin 2022 autour d’un repas
très sympa.
Nous reprendrons nos bonnes habitudes pour fêter la fin de l’année en décembre,
N’oublions pas également la galette des rois traditionnelle de janvier,

Vote du rapport d’activité
0 Contre / 0 Abstention / Voté à l’unanimité

• Rapport de trésorerie et budget prévisionnel  

Le résultat de la saison 2021 – 2022 est excédentaire de 1 568  €

 Les recettes se chiffrent à 2 100 € dont :

◦ Cotisations de 37 adhérents :   1 840 euros

◦ Recettes repas :      260 €

Et les dépenses à 531 € dont :

•  Achat de fournitures pour l’activité ( partitions ) : 47 €

• Frais de réception et cadeau : 484 €

 Vote de l’approbation des comptes

0 contre / 0 abstention / voté à l’unanimité



à noter que ce résultat ne tient pas compte du reversement à l’association du montant de l’adhésion (8
euros par choriste), cette écriture n’ayant pas été communiquée par le trésorier de l’association à la
date de l’assemblée générale.

 La prévision pour la saison 2022 – 2023 fait ressortir un résultat positif de 1 330 €

Le montant des recettes prévisionnelles est de 3  650 € dont

• Cotisations de 43 adhérents :  2 150 €

•  Recettes de manifestations ( 600 pour le concert sur la base d’un ticket à 5 euros
et des ventes de gâteaux à 1 euro la part  + 900 euros de participation aux frais
des différents repas ) :    1 500 €

 

Le montant des dépenses prévisionnelles est de 2 320 euros dont 

• Quote part des adhésions reversées à l’Association :  320 €

• Achat de matériel et de fournitures pour l’activité :  120 €

• Frais de réception et cadeau :  420 €

• Location de la salle pour le concert :  480 €

• Frais de SACEM :  80 €

• Dépenses de repas ( Noël / galette / fin d’année … ) :  900 €

 Vote du budget prévisionnel

0 Contre / 0 Abstention / Vote à l’unanimité

Complément d’information : le montant de 8 € est reversé à l’association. L’ensemble
des sections gère son budget pour être à l’équilibre ou l’excédent. L’association a
grandi   depuis   2   ans   et   supporte   des   frais   de   plus   en   plus   élevés   (chauffage,
électricité,  eau, entretien des bâtiments).  La cotisation sera révisée en novembre,
l’orientation étant de porter l’adhésion à 15 euros.

Projets 2022/2023 par Yannick Josse

Arrêt du chef de chœur : il estime ne plus être en mesure de progresser et de faire
progresser le groupe, il souhaite retrouver le plaisir de chanter et de disposer de plus
de temps pour sa vie familiale.

Incidence : il y aura un nouveau chef de chœur qui ne sera vraisemblablement pas
bénévole ce qui fera augmenter la cotisation de la chorale. 

Yannick en profite pour remercier tous les choristes passés et présents pour le plaisir
qu’ils lui ont procuré tout au long de cette aventure de 17 années et de la confiance
en lui qu’ils lui ont apportée.

Pour l’année en cours, il recommande d’écouter régulièrement les fichiers présents
sur le site en utilisant au maximum le fichier avec les autres voix quand la mélodie du
pupitre est apprise.



Répertoire      :     Reprises de la saison précédente : La balade nord-irlandaise, Nous et
J’y vais, mais aussi Bridge over troubled water, Couleur café, Brogoz mazadou, Tu
es mon autre et La complainte de Pablo Neruda.

Nouveautés prévues : Couleur menthe à l’eau, Beau Papa, Lettre à France, Tomber
du Ciel, un chant pour deux voix de femmes Donnez-moi des Frangines et un chant
pour deux voix d’hommes Le turbot de Pornic (gentiment coquin).

Concerts en 2023 :

 2 concerts prévus à ce jour : le 1er avril à la maison de quartier de Doulon et le 19
mars à l’église de notre dame du Rosaire avec un droit d’entrée pour les visiteurs et
une corbeille pour les choristes (il y aura 8 – 10 chorales). Cela nous permettra de
faire un entraînement avant notre concert.

Concert le 1er avril : 2 autres chorales invitées. Nous attendons leur réponse. 

En janvier, nous irons faire une prestation en Ephad. 

ASC ST MEDARD DE DOULON

Depuis plusieurs années, l’actualité de l’association est ponctuée et orientée par le
projet d’aménagement de la ZAC DOULON-GOHARDS.

Malgré de multiples rencontres avec l’équipe technique de Nantes Métropole, celle-ci
n’est toujours pas en mesure de nous présenter un projet répondant aux besoins
actuels   et   futurs   de   l’association,   notamment   sur   la   disponibilité   d’un   deuxième
terrain de football.

Les élus sont assez largement absents de ces échanges et  la dernière rencontre
avec   l’adjoint   en   charge   du   quartier   ne   laisse   pas   présager   un   abandon   de   la
réouverture du ruisseau condamnant le terrain en herbe.

A   l’occasion   de   l’assemblée   générale   de   l’association,   le   samedi   26/11,   nous
souhaitons inviter un maximum d’adhérents à se réunir pour une photo derrière une
banderole réclamant des espaces pour pratiquer nos activités dans le quartier.

 Divers  

Présentation des nouveaux. 

Pas de questions diverses.

Si   il   y   a   une   question   ou   des   idées,   elles   peuvent   être   présentées   à   l’un   des
membres du bureau.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22H10

Signature de la présidente

Annie Le Gallic


